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航锦科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2020-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他 （投资者网络电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

张放 安华农业保险公司 

张沛 北京成泉资本管理有限公司 

李本刚 大成基金管理有限公司 

喻姜丰 东海证券股份有限公司（自营） 

樊继浩 富利达基金管理（珠海）有限公司 

黄勇 广州金控资产管理有限公司 

和创资本 和赢基金 

徐生 红土创新基金管理有限公司 

董延平 华商基金 

陆从珍 华泰柏瑞 

陈思 汇添富基金 

聂毅翔 鹏华基金管理有限公司 

刘彬 上海海通证券资产管理有限公司 

刘世飞 深圳市复利基金管理有限公司 

高喜阳 盛盈资本管理有限公司 

陈佳昀 万家基金管理有限公司 

陈博 亚太财产保险有限公司 

张博 益民基金管理有限责任公司 

孙岩 长江资本 

柯海东 中融基金 



张腾 中邮创业基金管理股份有限公司 

等共 421人 

时间 2020年 2月 13日 15：30 

地点 网络电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

副总经理   徐子庆 

董事会秘书 王东冬 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

提问：公司近期公告收购武汉导航院 10.67%股权的考虑？后续

在股权收购和业务发展上有没有进一步规划？ 

回复：公司收购武汉导航院是基于对北斗应用和卫星应用产业发

展前景的看好，定位服务、授时服务以及星际互联网服务的应用

前景非常广阔，将来可能形成一个万亿级的市场。短期而言，北

斗三号全球组网完成后，也将带来大规模的军方换装需求。 

武汉导航院拥有以刘经南院士领衔的顶级的技术团队，也拥有从

芯片-模组-终端-方案不同层次的产品与服务。与公司“打造军

民两用芯片”的发展战略十分契合，另外公司本身从事军工业务，

也有成熟的军品销售渠道，与武汉导航院在产品、技术、渠道上

能够优势互补，实现 1+1>2的效果。 

股权方面，公司的最终目标是实现控股，目前公司和武汉导航院

的其他股东在保持沟通，相关工作也在规划中。因为疫情的影响，

进展没有预期的快，但最终实现控股的目标还是比较明确，时间

节点需要视具体情况而定。 

 

提问：公司目前在航天领域应用的产品有哪些？ 

回复：涉及子公司主要是长沙韶光和威科电子，长沙韶光的控制、

通讯、遥控芯片参与了卫星配套，客户包括上海八院、航天五院；

威科电子的 LTCC 技术能够提供集成的芯片模块，具有耐低温、

可靠性高、体积小等优点，将来在卫星领域会有广泛应用。 

 



提问：GPU、FPGA、DSP、存储器等，每一个产品都对应很大的市

场，并且技术含量很高，国际上也都成就了很多伟大的公司，目

前公司针对这些芯片业务的具体发展战略是什么？ 

回复：总体发展路径上，都是先军后民。GPU产品最初研发是为

了满足军用装备上的需求，中美贸易战之后，公司开始向民用拓

展。虽然目前产品不能直接和英伟达略有差距，但能够满足国内

安全可控的办公需求，所以有了军转民的市场机会。FPGA方面，

应用领域也很广，虽然国内也有其他企业在做，但公司的特色在

于反熔丝，它的安全性、可靠性以及抗辐射能力更加突出，公司

后续会沿着特色领域继续推进。 

 

提问：公司目前在 5G 产业链上有哪些业务布局？未来会不会考

虑并购以及并购的方向？ 

回复：5G 产业链的核心器件很多，但策略上公司是重点围绕受

国外制裁的，技术和价值含量较高的、有国产替代需求的产品。

威科射频当前重点发展高频材料以及在此基础上开发器件，将来

能做到进口替代，解决华为等被国外卡脖子的问题。此外，高频

材料和器件不仅能应用在基站端，手机端也有需求，下游应用上

公司也会持续拓展。公司会和设计或建模仿真方面的优势企业开

展合作，扩大产品范围，并将服务范围扩大至中兴、诺基亚等客

户群体。 

 

提问：请问公司和武信集团的股权转让进展？和大基金合作进

展？ 

回复：股权转让工作程序在履行过程中，但因为武汉疫情，相关

工作进度上受到一些影响。大基金方面，公司一直和大基金在保

持接触，也一直在探讨研究各种合作方案，达成重要协议时会按

照要求公告。 

 



提问：请问公司最终是否剥离出化工业务？ 

回复：公司对于未来发展有明确规划，发展重心也很清晰，就是

芯片业务，公司其他业务的发展和考虑也会围绕这个战略。化工

业务当前比较稳健，现金流很好，能够为芯片业务发展提供支撑。

从中长期角度，或者必要的时候，公司也会探讨剥离化工业务。 

 

提问：公司化工业务今年的展望？ 

回复：公司化工业务以烧碱和环氧丙烷为主，属于基础化工产品，

另外因为成本问题也有运输半径限制。烧碱产品总体上需求较为

平稳，价格会有一定的波动，市场好的时候公司能做到三个亿利

润，差的时候一个亿。展望今年，烧碱价格历史经验是下半年比

较好，再加上公司的一些新建项目，预计今年会比去年好。 

 

提问：GPU 市场空间和后续订单展望？ 

回复：总体上公司是瞄准国内自主可控的 GPU市场，预期未来五

年有二三十亿的市场需求。疫情稳定后，公司会迅速推进和下游

14 家企业的配套工作，具体订单预期需要视工作开展情况。增

长方向上，公司已经做了很多前期验证和测试工作，除了安可市

场，在装备市场也会有突破，相比于去年，预计会看到相关成果

落地以及订单的大幅增长。 

 

提问：公司 LTCC 低温共烧技术产品情况？  

回复：LTCC产品主要应用于航天领域，在卫星上也有一些应用。 

 

提问：九强讯盾和中电华星两个控股公司的发展情况？ 

回复：九强讯盾主要从事加固计算机，应用于舰船、航空、航天

等领域。在安全可控市场，九强讯盾集成公司 GPU产品，也在做

市场拓展工作。中电华星主要从事电源业务，在高铁领域市占率

很高，接近 70%，在金融装备上也有一些突破性的应用。另外，



在航母电磁弹射的电源上，公司是唯一供应商，陆续会有一些订

单，签订时会按照要求披露。  

 

提问：董事长增持计划还会继续吗？  

回复：董事长目前已经增持了 700多万，计划增持三到五千万。 

 

附件清单（如有）  

日期 2020年 2月 14日 

 


